
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ３ 質問議員 宮 岸 美 苗 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 介護保険について 

 

 ⑴ 本市において、「介護の社会化」は実現しているか。 

 

 ⑵ 第９期介護保険事業計画は、コロナ禍に続き物価高騰で疲弊している介護現場

や利用者の実態・要求を反映できるものにすべき。 

 

 ⑶ 基金活用で介護保険料の引下げを。 

 

⑷ 在宅介護支援金制度の対象の拡充を。 

 

⑸ 特別養護老人ホームの整備を進めよ。 

 

 ⑹ 介護保険利用者負担割合２割の対象者拡大などの制度改悪の中止を国に求め 

よ。 

 

 

２ 介護職の確保について 

 

 ⑴ 現状と第９期介護保険事業計画での安定的な確保についてどう考えるか。 

 

 ⑵ 介護職の処遇改善を国に求めるとともに、家賃補助や研修費用補助など検討し

ては。 

 

⑶ 人材確保について、事業所等と中長期的な視点で定期的に意見交換できる体制 

構築を。 

 

 

３ 会計年度任用職員について 

 

 ⑴ 女性が多い非正規職員の待遇改善はジェンダー平等の視点からも必要との認識

はあるか。 

 

 ⑵ 会計年度任用職員の年収の実態をどう捉えているか。 

 

⑶ 専門性や継続性が求められる職員は正規雇用とすべき。 

 

( １／２ ) 



 

 質問議員 宮 岸 美 苗 

質 問 要 旨（概要） 

 
４ 会計年度任用職員の勤勉手当について 
 
 ⑴ 勤勉手当支給にあたり、給与等の減額調整はしないように。 
 
 ⑵ 勤勉手当支給にあたり、30時間未満の除外規定の見直しを。 
 
 
５ 中川一政記念美術館のリニューアルに関連して 
 
 ⑴ リニューアルに際してのコンセプトは。 
 
 ⑵ ユニバーサルデザインはどこまで考えているのか。 
 
 ⑶ より幅広い層の来館をどう考えるか。 
 
⑷ ライトアップキャンペーンができる壁面にしては。 

 
 
６ 女性トイレの設置数を多くすることについて 
 
 ⑴ 災害時の避難所トイレは女性３対男性１と国は示しているが、施設整備にあた

ってはこの基本的な考え方に沿うものとすべきでは。 
 
 ⑵ 文化会館の男女のトイレ設置数の現状は。また、改善についての考え方は。 
 
⑶ トレインパーク白山やあさがおスタジアムは基本的な考え方の下で整備されて 
いるのか。 
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